



民話会ゆうづる活動紹介

本年度も民話会ゆうづるの皆様には大変お世話になっております。会には、男性二名、女性十一名の計十三名が所属しており、主な活動として来館者の方へ日替わりで民話を語って頂いております。来館者の方からは『楽しかったよ』や『おもしろかったよ』と好評を頂いております。

また、出前口演としてのラジオへの出演、小学校、サロン、公民館等での民話語りも好評を頂いております。

報 夕鶴の里資料館
令和6年6月10日
第 162号
発行 夕鶴の里
TEL 47-5800

す。本年度は民話会ゆうづるの研修旅行も計画しており、寒河江市にある「寒河江昔語りの会」との交流を深め、今後の活動に生かしていこうと会員一同楽しみにしているそうです。先日は毎週日曜十時から放送されているラジオオモンスター「ふるさとのとんと昔」の収録に出演されました。

夕鶴の里は民話会ゆうづるの皆様のごこうした精力的な活動に支えられております。



ラジオオモンスター出演の様子

宮内小学校二年生が 来館されました

五月二十八日(火)
宮内小学校二年生四十九名の皆さんが来館されました。



当日の語り担当は佐々木恵子さんで、四話を語って頂きました。

- ・鶴の恩返し
- ・あまのじゃく蛙(びつき)
- ・だんごどっこいしよ
- ・おしまいの話

語りを聴く態度も立派で、佐々木さんの語りの世界に浸っていました。

語りが終わってから「誰か語ってみたい方はいませんか?」と尋ねると、数名の子供さんが挙手をしてくれました。「近近養成講座がありますので、是非参加についてお家の方と相談してみてください。」と話したところです。

第24回 夕鶴の里

語り部養成講座 受講者大募集



こもの語り

夕鶴の里独自の

テキストをもとに

“語り”の練習をします

「鶴の恩返し」の物語が

伝わる漆山で

あたたかな

民話の世界にひたり

ゆったりのんびり

語ってみませんか？

日時

七月六日、二十日
八月三日、二十四日

全四回 **土曜日**開催

十三時三十分～

十五時まで

参加料

無料

会場

南陽市 夕鶴の里

対象

民話や語りに興味のある
方。子どもの部と大人の
部に分かれます。

申込み

夕鶴の里へ電話または、
直接ご来館いただきお申
し込みください。

締切り

六月二十八日 **金曜日**

初めての方も
大歓迎!

多くの方のご参加

お待ちしております。

惺山高等学校通信制の生徒さんが来館されました



機織り体験の様子

五月二十九日(水)
山形市内にある惺山
高等学校通信制の生徒
さん三十九名にお越し
頂きました。
機織り体験、そば打
ち体験、そして民話の
語りを楽しんで頂きま
した。大人数という
事もあり、時間の空
いた学生さんには漆山散
策も楽しんで頂きまし
た。



そば打ち体験の様子



玄関前の様子

花いっぱい運動

5月中旬、山田館長がマ
リーゴールドの植栽をし
ました。黄色とオレンジ
色の花々が来館者の皆様
をお迎えしています。